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M ü n d l i c h e  A n f r a g e 

der Abgeordneten Sojka (DIE LINKE)

Auswirkungen des unterirdischen Bergbaus bei Meu-
selwitz

Einem Pressebericht in der Lokalausgabe der Osterländer Volkszeitung 
(OVZ) vom 10. Februar 2011 ist zu entnehmen, dass zunehmend Fol-
geprobleme, bedingt durch früheren Braunkohleabbau in der Region, 
zutage treten. Beispielsweise habe eine Gartenanlage auf Grund von 
Bergbauschäden gesperrt werden müssen. Die erforderlichen finanziel-
len Aufwendungen für Bodenuntersuchungen, Sanierungsmaßnahmen 
und mögliche Hilfsprogramme seien derzeit noch nicht bezifferbar. Auch 
Fördermodalitäten seien noch nicht ausgelotet, so dass offenbar ein Ge-
spräch mit dem zuständigen Minister Jürgen Reinholz anberaumt wurde.

Deshalb frage ich die Landesregierung:

1. Welche Aussagen kann die Landesregierung in Bezug auf die ein-
gangs beschriebenen Sachverhalte Finanzbedarf und mögliche För-
derung treffen?

2. Welche Kernaussagen können zum jetzigen Stand der Untersu-
chungsergebnisse getroffen werden?

3. Müssen weitere Untersuchungen stattfinden und wenn ja, welche?

4. Wie wird die Gefährdungslage für die Menschen in der Region ein-
geschätzt und wodurch ist diese insbesondere bedingt?
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